

La République du Centre, 10 juin 2011

CHÂTEAU-RENARD 10/6/2011

57.000 € de travaux au bureau de poste

Mercredi matin, la poste de Château-Renard a été officiellement inaugurée. Réouvert en septembre 2010 après un mois de travaux, ce bureau de poste a fait l'objet d'une rénovation complète.

Comme le précisait Jean-Luc Thibault, délégué régional du groupe dans le Centre, « la rénovation du bureau de poste s'inscrit dans le plan national de modernisation engagé par La Poste dont l'ambition est de devenir la première enseigne de distribution de services de proximité. 1.135.000 € ont été investis dans la modernisation des bureaux de poste du Loiret en 2010, dont 57.000 € pour Château-Renard ».

Les différentes personnalités présentes ont insisté sur le rôle essentiel d'une présence postale pour les communes rurales. Le nouveau contrat de présence postale territoriale 2011-2013, contrat tripartite signé par l'Etat, l'association des maires de France et La Poste, renforce le financement de cette présence et sa stabilité dans les zones rurales. Si cette présence ne peut être mise en place dans une commune, un point poste sera proposé à un commerçant du village. Exemple à Saint-Germain-des-Prés où les clients peuvent acheter des timbres, porter leurs colis au café-tabac-journaux.

Michel Raigneau, maire de Triguères, s'est réjoui de l'ouverture d'une présence postale dans sa commune « Si on veut que les habitants restent dans nos petites communes, nous devons leur rendre ces services indispensables. Cette agence sera ouverte tous les jours de 9 à 12 heures, sauf le mercredi. Mon confrère, Dominique Tabard, maire de Douchy devrait ouvrir une agence postale. Si le projet se réalise, elle serait ouverte l'après-midi. » ■



INAUGURATION. Jean-Luc Thibault, Marc Bénédic, Jean-Pierre Sauer, Michel Raigneau, Christian Bourillon, les maires de Chailles, le Scille-en-Hermois et Melkroy étaient notamment présents.